

sous la surveillance du surintendant de l'Hôtel de Ville, les réparations qu'elle croira les plus utiles au Château de Ramezay.

4.—Soumis et lus

a) Un rapport du surintendant de l'Hôtel de Ville énumérant les téléphones "Marchands" employés par la Ville, et établissant le coût de ces appareils.

b) Un rapport conjoint du contrôleur de la Ville et du surintendant de l'Hôtel de Ville énumérant les téléphones "Bell" employés par la Ville et établissant le coût de ces appareils, et rapportant aussi le coût de ces mêmes appareils dans les maisons d'affaires pourvues d'un échange privé.

Résolu: Qu'une sous-commission spéciale, composée de MM. les échevins Martin et Ward, soit instituée pour étudier ces rapports et se rendre compte de la possibilité de réduire le coût des téléphones employés par la Ville.

5.—Soumis et lu un rapport du surintendant de l'Hôtel de Ville recommandant que soit préparé un plan général du tuyautage et de l'installation des fils électriques dans les murs et les planchers de l'Hôtel de Ville.

Question différée.

6.—Soumise et lue une lettre du Bureau de Colonisation demandant l'usage, à titre gracieux, de l'hôtel de ville de Saint-Henri pour y donner une conférence gratuite sur la colonisation.

Accordée.

7.—Le chef du service des Maladies contagieuses demandant une armoire pour mettre à l'abri de la poussière les papiers et documents de ce département.

Accordée.

8.—Soumis et lu un extrait des minutes de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, demandant que soient posés des téléphones aux domiciles du sous-chef Brière, de M. G. Roy et de M. H. Blondin.

Accordée.

9.—*Résolu:* D'autoriser le surintendant de l'Hôtel de Ville à exécuter les réparations nécessaires à l'ancien hôtel de ville de Villeray jusqu'à concurrence de \$100.

IMPRESSIONS ET PAPETERIE

10.—Soumise et lue une lettre, adressée à M. l'échevin L.-A. Lapointe, en sa qualité de 2e vice-président de la Ligue des Municipalités Américaines, par M. John MacVicar, secrétaire-trésorier de ladite Ligue, demandant, pour le "Book of American Municipalities" que publiera la Ligue pour sa prochaine convention de Jamestown, un article sur Montréal.

Résolu: Que cette Commission ne doit pas laisser passer une si belle occasion de faire avantageusement connaître la Ville de Montréal aux étrangers, et que le secrétaire soit chargé de s'aboucher avec le greffier de la Ville et avec le président de la "Business Men's League" de Montréal pour faire tenir à la Ligue des Municipalités Américaines l'article qu'elle demande pour son volume.

11.—*Résolu:* D'autoriser le commis des Impressions et de la Papeterie à demander des soumissions pour l'impression de la brochure "*Comment prendre soin des Bébés durant l'Eté*" demandée par la Commission d'Hygiène et de Statistiques.

12.—Soumise et lue une lettre de l'ingénieur de la ville de Saint-Boniface, demandant un exemplaire des règlements concernant la construction à Montréal.

Résolu: D'autoriser le commis des Impressions et de la Papeterie à envoyer à l'ingénieur de la ville de Saint-Boniface un exemplaire du recueil de l'inspecteur des Edifices.

13.—Soumise et lue une requête de M. A.-P. Pigeon, éditeur du "*Bulletin*," demandant sa part du patronage accordé aux journaux quotidiens pour la publication des annonces officielles.

Référée à la sous-commission des Impressions et de la Papeterie.

"GAZETTE MUNICIPALE"

14.—Le greffier de la Ville ouvre une soumission de M. A.-P. Pigeon, imprimeur, pour l'affermage de la *Gazette Municipale*.

Référée à la sous-commission de la *Gazette Municipale*.

BIBLIOTHEQUE CIVIQUE

15.—Soumise et lue une requête de la Bourse du Travail de Montréal demandant de faire passer à la bibliothèque

\$1,000 under the supervision of the City Hall superintendent, the repairs to be those which the society may deem the most useful to the Château de Ramezay.

4.—Submitted and read

a) A report from the City Hall superintendent giving details as to the number of Merchant telephones used by the City, and stating the cost of said instruments;

b) A joint report from the City comptroller and the City Hall superintendent, giving the number of Bell telephones used by the City, and showing the cost of said instruments; and showing also the cost of said instruments in the business firms for a private exchange.

Resolved: That a special sub-committee, composed of Ald. Martin and Ward, be appointed to study the said reports and see if it would be possible to reduce the cost of the telephones used by the City.

5.—Submitted and read a report from the City Hall superintendent recommending that a general plan for the piping and the wiring in the walls and floors of the City Hall be prepared.

Consideration deferred.

6.—Submitted and read a letter from the "Bureau de Colonisation," asking for the free use of the St. Henry town hall, to give a gratuitous lecture on colonization.

Granted.

7.—The chief of the Contagious diseases department asked for a cupboard to shelter papers and documents belonging to the department.

Granted.

8.—Submitted and read an extract from the minutes of the Fire and Light Committee, asking that telephones be placed in the residence of sub-chief Brière, of Messrs. G. Roy and H. Blondin.

Granted.

9.—*Resolved:* That the City Hall superintendent be authorized to make the necessary repairs to the Villeray town hall up to \$100.

PRINTING AND STATIONERY.

10.—Submitted and read a letter sent to Ald. L. A. Lapointe, as 2nd vice-president of the League of American Municipalities, by Mr. John MacVicar, secretary-treasurer of the said League, asking that an article, on Montreal, be inserted in the "Book of American Municipalities" which will be published by the League for the next convention, at Jamestown.

Resolved: That this Committee cannot permit such a favorable opportunity to pass (to advertize Montreal advantageously to strangers) and that the secretary be instructed to confer with the City clerk, and with the president of the Montreal Citizens' League, in order to transmit to the "League of American Municipalities" the article asked which is to be inserted in the book in question.

11.—*Resolved:* That the Printing and Stationery clerk be authorized to call for tenders for the printing of the pamphlet "*How to take care of Babies*", as requested by the Hygiene and Statistics Committee.

12.—Submitted and read a letter from the City engineer of St. Boniface, asking for a copy of the building by-laws of Montreal.

Resolved: That the Printing and Stationery clerk be authorized to send to the City engineer of St. Boniface, a copy of the code of the Building inspector.

13.—Submitted and read a petition from Mr. A. P. Pigeon, editor of the "*Bulletin*," asking that he be granted his share of patronage in the publishing of official advertisements; such advertisements now being made in the daily newspapers.

Referred to the Printing and Stationery sub-committee.

"MUNICIPAL GAZETTE"

14.—The City clerk opened a tender from Mr. A. P. Pigeon, for the leasing of the *Municipal Gazette*.

Referred to the *Municipal Gazette* sub-committee.

CIVIC LIBRARY

15.—Submitted and read a petition from the "Bourse du Travail de Montréal" asking that the books which may be